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Personas en situación de calle y perros callejeros se instalan en distintos puntos de la ala-
meda.

EL OVALLINO

La principal avenida de la capital limarina presenta constantes 
problemas con la gente en situación de calle y perros 
callejeros, provocando incomodidad y mucha inseguridad entre 
los transeúntes. En este contexto, desde la municipalidad 
propusieron la contratación de guardias, que colaboren en la 
mejora de la seguridad junto a las policías.

El pasado sábado 25 de enero se 
desarrolló un encuentro regional de 
tunas en la Alameda de Ovalle, sec-
tor espejo de agua, actividad que 
emocionó al público local, pero que 
en su cierre se vio empañada por una 
disputa entre perros callejeros.

En esa misma línea, semana a se-
mana se conocen nuevos casos de 
ataque de perros a transeúntes, los 
que tras ser despejados del Parque 
Sesquicentenario, se instalan en la 
Alameda -justo al frente de la mu-
nicipalidad- acompañando a gente 
en situación de calle.

Esto último es otra de las problemá-
ticas que afecta el centro de Ovalle, en 
donde la ingesta de alcohol incomoda 
a las familias ovallinas, quienes ya 
no pueden transitar con tranquilidad 
por la principal avenida de la ciudad. 

Estas situaciones denunciadas por 
la comunidad, también son comen-
tadas por concejales de la comuna, 
quienes incluso fueron testigos de los 
incidentes del pasado fin de semana. 

Así lo comenta por ejemplo el con-
cejal Víctor Venegas, quien además 
es parte de la comisión de seguridad 
del concejo municipal, “las personas 
en situación de calle se han ido to-
mando los espacios públicos, en ge-
neral la Alameda completa. El sábado 
cuando estuvimos en la muestra de 
las tunas, los perros que andan con 
estas personas se pusieron a pelear, 
la gente tuvo que salir corriendo por 
el peligro que eso significaba, hasta 
que los mismos asistentes con las 
sillas tuvieron que separar a los perros. 
Entonces ahí nos vimos enfrentados 
a dos problemas, las personas en 
situación de calle que se toman los 
espacios, y los perros que no tienen 
ningún control, lo que es un tremendo 
peligro”, sostuvo

En esa misma línea, el concejal agrega 
otro hecho del que fue testigo, “una 
señorita llegó de visita desde La Serena, 
pero las personas que tienen tomada 
la Alameda no la dejaban tranquila, 
le pedían plata y la invitaban a ser-
virse un trago, yo la noté incomoda y 
me acerqué para que ella se pudiera 
acercar. Eso grafica lo denso que es 
esta situación, no deja una imagen 
buena para la ciudad”. 

Otro de los concejales que estuvo en 
el evento del sábado es David Álvarez, 
“ya estaba terminando la actividad y 
llegaron unos perros que se pusieron 
a pelear. Estaba todo tranquilo hasta 

que llegaron los indigentes, entonces 
más que un problema de perros, 
también es un problema de la gente 
en situación de calle, entonces este 
es un tema que hay que verlo como 
un todo, con el tema de la venta de 
alcohol y la iluminación”, sostuvo. 

GUARDIAS DE SEGURIDAD 

A raíz de esta situación, la pro-
blemática fue dialogada el pasado 
martes 28 de enero en la sesión 
del Concejo Municipal, en donde 
el alcalde Héctor Vega Campusano 
adelantó una de sus propuestas, la 
que consistiría en la contratacion de 
guardias de seguridad. 

“Estamos haciendo las coordina-
ciones con Seguridad Pública para 
poder realizar una licitación, para 
tener guardias de forma permanente 
en el sector de la Alameda y en la 
plaza de armas, acompañados por 
los inspectores municipales que hoy 

tenemos, para que puedan fiscalizar 
el consumo de alcohol y el consumo 
de drogas que se está dando en estos 
lugares, y poder entregarle tranquili-
dad a los transeúntes. Además, de la 
plaza de armas, queremos rodear el 
sector del edifico público, en donde 
también hemos tenido bastantes 
problemáticas”, señalópa el jefe co-
munam ovallino. 

Asimismo, detalla que “en este minu-
to, antes de poder crear la Asociación 
de Seguridad Municipal (lo que nos 
va permitir contratar personal pa-
ra tenerlos de forma permanente), 
vamos a probar con esta iniciativa 
de licitación de guardias privados, 
estamos tratando de coordinar que 
nos autoricen con el convenio OS14 
de Carabineros, y una vez tengamos 
la respuesta de ellos, vamos a ver si 
procedemos a la licitación para este 
plan piloto”. 

Con respecto a esta propuesta, el 
concejal Víctor Venegas, señala, “la 

seguridad no es algo que depende de 
la municipalidad, pero nosotros ya 
debemos empezar a ejercer presión 
con este tema, porque es necesa-
rio recuperar los espacios públicos 
como la Alameda. Dentro de lo que 
se conversó en el concejo, existe la 
propuesta de crear esta corporación 
de seguridad, este es un proceso que 
va tardar un tiempo más, por eso se 
ve la alternativa de generar un tra-
bajo en conjunto y que el municipio 
pueda disponer de guardias privados. 
Sabemos que no es la solución, pero 
se puede generar mientras se avanza 
en la corporación, y puede comple-
mentar a las policías”, indicó. 

Por su parte, el concejal David Álvarez 
complementó estas palabras, “lo 
importante es sacar a la gente que 
está durmiendo en el sector, se verá 
la posibilidad de contratar un grupo 
de seguridad que esté circulando en 
la Alameda, hasta que se apruebe la 
asociación de seguridad, para que se 
pueda controlar a la gente que toma, 
fuma marihuana, pelea y orina ahí, y 
controlado eso, también se debería 
controlar el tema de los perros, en 
donde también se podría tener un 
pequeño recinto para tener a los 
perros agresivos. Yo creo que ten-
dremos más novedades cuando nos 
juntemos todos los estamentos en la 
comisión, ahí tendremos un análisis 
más completo”, sostuvo.

Evalúan medidas de seguridad para 
recuperar la alameda de Ovalle

PROBLEMA FUE DEBATIDO EN EL CONCEJO MUNICIPAL

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS
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“ESTAMOS HACIENDO LAS 
COORDINACIONES CON 
SEGURIDAD PÚBLICA PARA 
PODER REALIZAR UNA 
LICITACIÓN, PARA TENER 
GUARDIAS DE FORMA 
PERMANENTE EN EL 
SECTOR DE LA ALAMEDA 
Y EN LA PLAZA DE ARMAS, 
ACOMPAÑADOS POR LOS 
INSPECTORES MUNICIPALES 
QUE HOY TENEMOS, PARA 
QUE PUEDAN FISCALIZAR 
EL CONSUMO DE ALCOHOL Y 
EL CONSUMO DE DROGAS” 

HÉCTOR VEGA CAMPUSANO
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